

Irina Grajales Navarrete nació el 5 de octubre de 1987 (33 años) en la provincia de Heredia, Costa Rica. En la actualidad es periodista, especialista en comunicación política y defensora de la vida del niño antes de nacer, de los derechos de la mujer y del estado social de derecho.

Así mismo, es presidenta del comité del cantón de Barva de Heredia, Asambleísta nacional y candidata a diputada de la República. Todo ello por el Partido Encuentro Nacional.

Vida académica

En el 2020, se graduó de la maestría en diplomacia del Instituto del Servicio Exterior Manuel María de Peralta del Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto en conjunto con la Universidad de Costa Rica.

Así mismo, recibió su título como Licenciada en Comunicación en el 2010 y como Bachiller en Periodismo en el 2010. Ambos de la Universidad Federada de Costa Rica San Judas Tadeo.

En la actualidad cursa los dos últimos cursos de la carrera de Ciencias Políticas de la Universidad de Costa Rica.

Vida profesional y académica

Por su excelente rendimiento académico universitario fue seleccionada para laborar en el despacho de la diputada Andrea Morales, en la Asamblea Legislativa, como asesora de prensa. Esto sería durante el periodo 2008-2010.

Al ganar las elecciones la presidenta Laura Chinchilla, seguiría su trabajo como asesora de prensa, pero en esta ocasión con la diputada por San Carlos, Pilar Porras.

Durante su tiempo como asesora, coordinó un sin número de eventos con mujeres víctimas de violencia de doméstica; así como actividades con las embajadas de Israel y Paraguay.

En el 2014, comenzaría a laborar para grupo Extra donde su fuentes serían Asamblea Legislativa y Casa Presidencial.

Un año más tarde, sería seleccionada para laborar en Canal 9, como encargada de la sección política. Esto sería hasta el cierre del Canal.

Desde el 2016, labora como periodista del Tecnológico de Costa Rica.

Vida privada

Se graduó en la Escuela Joaquín Lizano Gutiérrez, localizada a un costado del correo en Heredia Centro. Años más adelante recibiría su título como bachiller de secundaria en el Liceo de Heredia.

Los primeros 25 años de su vida los pasaría en Puente Salas - Barva de Heredia. después de ese tiempo se trasladará a Santa Lucía Barva de Heredia.

En la actualidad, está casada con David Arias Fallas y es madre de una niña de cuatro años. Además, se encuentra a la espera de su segundo bebé.

Premios

En el 2019, obtuvo el premio de periodismo, la Huella del Jaguar, del Ministerio de Ambiente y Energía (Minae), por una serie de reportajes sobre la contaminación por plástico en Costa Rica.

En el 2018, se convirtió en la primera periodista, en nuestro país, en recibir el premio Costa Rica Incluye, por su trabajo vinculado a las personas con discapacidad.